Antrag Nr. 17-O-23-0005 SPD-Fraktion

Betreff:

30 km/h Louis-Buchelt-Straße / Danziger Straße SPD-Fraktion

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h in der Louis-Buchelt- und in der Danziger Straße bis zur Einmündung Bergstraße anzuordnen.

Begründung:

In dem Straßenabschnitt Louis-Buchelt-/Danziger Straße wird zum Teil mit hoher Geschwindigkeit gefahren, was immer wieder (auch, aber nicht nur) von Anwohnern beklagt wird. Es handelt sich um einen Straßenabschnitt, in dem sich bereits Unfälle ereignet haben und reger Fußgängerverkehr herrscht.

Um insbesondere schwächere Verkehrsteilnehmer besser zu schützen und die Unfallgefahr und die Lärmbelastung zu reduzieren, sollte die Begrenzung der Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h angeordnet werden. Dies ist nach der kürzlich erfolgten Änderung der Straßenverkehrsordnung nunmehr auch auf übergeordneten Straßen im Bereich von Schulen, Kindergärten sowie Altenund Pflegeheimen möglich. In dem hier in Rede stehenden Straßenabschnitt Louis-Buchelt/Danziger Straße befinden sich ein Kindergarten und ein Senioren Centrum, die rechtlichen Voraussetzungen für die Geschwindigkeitsreduzierung sind somit gegeben. Der hessische Verkehrsminister hat zur Anordnung von Tempo 30 an solchen Stellen sogar ausdrücklich aufgerufen.

Wiesbaden, 09.01.2017